Am 12. März hat das Herz von unserem lieben Papa, Lebenspartner, Freund und Opapa

## Heinz Hess

geb. 30. Mai 1931 Architekt

aufgehört zu schlagen.

Seine grosse Lebenskraft und sein positives Wesen hat uns alle inspiriert. Wir sind ihm zutiefst dankbar für alles was er uns gegeben hat.

Balz und Korakot Hess, mit Thanaruk
Nic und Linda Hess, mit Levi und Ando
Jost und Rebecca Hess-Baxter
Jann Hess und Ghino Medina
Elisabeth Leusser
Silvia Schippert
Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Freitag, 24. März um 14 Uhr in der alten Kirche Schwamendingen statt, Stettbachstrasse 58, 8051 Zürich. Anstelle von Blumen danken wir für Spenden an die kanthari Foundation Switzerland. IBAN CH29 0483 5173 5688 6100 0. PC 80-500-4

Familie Hess, Winterthurerstrasse 487, 8051 Zürich